

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 11, 2023 - 11:59



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi, 11 Agustus 2023 – Hari Jumat menjadi momen berarti bagi warga Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 10.00 Wib, Bhabinkamtibmas setempat dengan antusias menyambangi masyarakat di Kp. Bojungkupa. Kegiatan ini merupakan bagian dari program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya berdialog dengan warga, namun juga membagikan pesan-pesan

Kamtibmas yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan adalah:

1. **Kerjasama untuk Keamanan Bersama:** Warga diharapkan berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan. Ini bisa dilakukan melalui ronda malam serta menyampaikan pesan Kamtibmas kepada sesama warga, dengan tujuan mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan:** Apabila ada peristiwa yang berpotensi viral di media sosial, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Cisit. Hal ini penting untuk menjaga kenyamanan dan kondusifitas wilayah.
3. **Jaga Kondusifitas:** Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayah Desa Cisit. Hal ini menjadi tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.
4. **Keamanan Rumah:** Warga diminta untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat berpergian. Tindakan sederhana ini dapat mencegah tindak kejahatan.
5. **Waspada Terhadap TPPO:** Masyarakat diingatkan agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga tidak boleh tergoda oleh ajakan atau rayuan seseorang untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini diapresiasi oleh masyarakat setempat. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Hal ini juga merupakan langkah positif dalam menjaga persatuan dan kesatuan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.